

---

## **Fachgruppe Klinische Psycholog\*innen in der Kinder- und Jugendhilfe**

Die Mitglieder des Leitungsteams der Fachgruppe haben sich im vergangenen Jahr im Kontext der Verbands- und Pressearbeit zu den Themen SGB VIII-Reform sowie Herausforderungen der Coronasituation für Kinder, Jugendliche und Erziehende eingebracht. Beim Beln-Kongress des BDP-S durften wir unser Berufsfeld mit einem Videobeitrag und einer F&A-Stunde vorstellen.

Die FG bietet seit September 2020 jeden letzten Mittwoch im Monat einen virtuellen Stammtisch per Videokonferenz an. Die Einladungsliste zählt z.Z. ca. 25 Kolleg:innen. An den einzelnen Treffen nahmen meist 3-5 Interessierte und 1-3 FG-Mitglieder teil. Das virtuelle Format machte es auch möglich, dass z.B auch eine Kollegin aus Paris teilnehmen konnte.

Die Themen sind vielfältig. Es ging u.a. darum, wie man Jobs oder Praktika im Arbeitsbereich der KiJuHi finden kann und welche Voraussetzungen und Weiterbildungen nützlich sind. Wir hatten intensiven Austausch zum Thema Schweigepflicht. Ein wiederkehrendes Gesprächsthema war das neue SGB VIII und die Herausforderungen der Inklusion. Die erfahreneren Kolleg:innen freuen sich auf die kommende Möglichkeit einer Zertifizierung zur/zum Fachpsychochologin/en in der Kinder- und Jugendhilfe. Die Ein- und Umsteiger:innen signalisieren Weiterbildungsbedarf und zeigen Interesse am Curriculum der DPA.

In der FG diskutieren wir z.Z. die Anforderung an die Zertifizierung.

Außerdem suchen wir nach Möglichkeiten unsere Kolleg:innen über die SGB VIII Reform zu informieren und unsererseits Informationen über deren Erfahrungen bei der Umsetzung zu sammeln.

Wer über die Arbeit der Fachgruppe informiert sein möchte, ist herzlich eingeladen am Stammtisch teilzunehmen und sich zu unserem Newsletter anzumelden.

*Thilo Hartmann*